
Bolsonaro é 
condenado à 
inelegibilidade 
pelo TSE por 
oito anos

CONSELHO DE PASTORES DE SÃO JOSÉ DOS CAMPOS Em formato de “Stand Up Comedy Gospel” a apresentação do “casal cheio de graça”, 
formado pelos pastores Alan e Graciele Daniel, abrilhantou com muito humor e sabedoria a reunião de junho do Conselho de Pastores...

Mais de 4 mil assembleianos 
celebram 82 anos da 
ADMissão em São José

Evento celebra 
aniversário de 26 anos 
da Igreja “O Brasil 
Para Cristo” em São 
José dos Campos

Dr. Rodrigo Silva tem 
palestra confirmada 
em evento do Conselho 
de Pastores na Escola 
Adventista

De engraxate a renomado 
pregador, Pastor Leno abre 
o coração em entrevista 
esclarecedora

O recém-reformado Teatrão, na zona leste de 
São José dos Campos, vivenciou uma experiên-
cia diferente. Ao invés de um jogo de basquete 
o tradicional palco esportivo joseense, inaugu-
rado na década de 80, recebeu de...

Lenivaldo Barbosa da Silva, mais conhecido 
no cenário evangélico como Pastor Leno, é um 
renomado obreiro da Assembleia de Deus Mi-
nistério Belém e membro da Conven...
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O Tribunal Superior Eleitoral (TSE) condenou o ex-presidente Jair Bolsonaro à inelegibili-
dade por um período de oito anos, em decisão proferida nesta sexta (30). A condenação, por 
5 votos a 2, impede Bolsonaro de disputar as eleições até 2030. Cabe ressaltar que ainda é 
possível recorrer da decisão. O julgamento no TSE analisou a conduta de Bolsonaro... P 06

Pastor 
André Câmara 
recebe título 
de cidadão 
joseense
A Câmara Municipal de São José dos Campos concedeu o título de Cidadão Joseense ao pastor André Samuel Câmara – presidente da Igreja As-
sembleia de Deus Missão em SJC-, em uma cerimônia realizada recentemente no plenário da casa legislativa. A iniciativa, proposta pelos vereadores 
Robertinho da Padaria (Cidadania) e Marcelo Garcia (PTB), reconhece e homenageia o trabalho e a dedicação do pastor ao longo dos últimos quatro 
anos na cidade. Centenas de pessoas estiveram presentes no evento, que contou com a participação do prefeito da cidade, Anderson Farias, do depu-
tado estadual Dr. Elton, de lideranças locais, da diretoria e do conselho da igreja Assembleia de Deus Missão.

P 15Coluna Social
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Siga-nos no
Instagram

@portalinformevale portalinformevale.com.br WhatsApp (11)96191-4760

Acesse nosso 
Portal

Chame no
WhatsApp

José Antônio, João, Betânia e Eliseu Ribeiro

José Antônio e Deivid Aniversário da Igreja O Brasil para CristoJosé Antônio e Prefeito Anderson Farias
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Informe Vale

EDITORIAL

OPINIÃO

Opinião

Às vezes, mesmo sabendo que algo está er-
rado, podemos demorar um pouco para 
enxergar o lado feio da coisa. Por exemplo, 

ligar o gerador do lado de fora da varanda, em 
uma tempestade, pode parecer a princípio uma 
boa ideia, no entanto, as dores de cabeça de-
correntes do envenenamento por monóxido de 
carbono logo nos dirão o contrário. Como qual-
quer outra coisa sobre a qual a Bíblia nos ad-
verte, a ansiedade tem também alguns efeitos 
muito perigosos. A palavra do Novo Testamento 
para ansiedade, merimna, é também traduzida 
como “cuidado” ou “preocupação”. Pelo fato de 
a ansiedade ser real e predominante no mun-
do, seu impacto também é. A ansiedade pode 
vir de cenários imaginários, problemas reais e 
presentes, ela traz uma sensação de destruição 
iminente; assim, o que se percebe é que uma 
vida de permanente ansiedade torna impossível 
amar a Deus e ao próximo como deveríamos. 
Independentemente da causa ou fonte, a ansie-
dade interrompe a vida em vários níveis.

EFEITOS FÍSICOS
Há uma razão para a pergunta de Jesus: “Qual 
de vós, por ansioso que esteja, pode acres-
centar um côvado ao curso de sua vida?” (Mt. 
6:27). Todos sabemos que a ansiedade não é a 
chave para uma saudável longevidade. Sentir 
medo, desânimo e perder o sono é apenas o 
começo. Embora condições como dor crônica, 
deficiência ou doenças prolongadas possam de 
fato gerar ansiedade, as coisas podem também 
acontecer no sentido inverso. Ansiedade crôni-
ca pode criar dor, distúrbios e outros problemas 
físicos decorrentes de uma condição física anor-
mal. A adrenalina e o cortisol são essenciais para 
o funcionamento do nosso corpo, Deus nos deu 
essas substâncias por uma boa razão. Um au-
mento desses hormônios nos dá condições de 
enfrentar situações estressantes por meio de 
uma fisiologia alterada: nosso pulso acelera, 
nossa respiração acelera e os vasos sanguíne-
os se expandem, fornecendo mais oxigênio a 
nosso cérebro, focalizando assim a nossa con-
centração. No entanto, quando esses mesmos 
hormônios fluem por nosso sistema com muita 
frequência ou por muito tempo isso pode resul-
tar em uma série de doenças.

Os cientistas, cada vez mais, estão encontrando 
conexões entre ansiedade e efeitos físicos ne-
gativos. Estudos revelam que a ansiedade pode 
levar a doenças cardíacas em adultos saudáveis 
e que estresse emocional crônico e ansiedade 
estão ligados a predisposições a uma série de 
problemas no sistema digestivo, desde refluxo 
ácido até síndrome do intestino irritável e cân-
cer. A situação se torna ainda mais preocupante 
com a idade, afinal os idosos são mais propen-
sos a apresentar comorbidades que acabam 

A ANSIEDADE E SUAS 
CONSEQUÊNCIAS

acelerando doenças físicas relacionadas à ansie-
dade. O volume de pesquisas sobre o tema tem 
crescido. “Morrer de preocupação” pode ser um 
perigo mais real do que pensávamos.

EFEITOS RELACIONAIS
A ansiedade tem efeitos demonstráveis e men-
suráveis em nosso corpo. No entanto, a raiz do 
problema está frequentemente em nossa mente 
e espírito. Por esse motivo, não podemos espe-
rar que nossos relacionamentos não sejam afe-
tados de alguma maneira. Os efeitos relaciona-
dos à ansiedade também são prejudiciais. Clini-
camente, a ansiedade está ligada à dificuldade 
com memória de curto prazo, concentração, 
desempenho verbal e espacial, atenção à leitu-
ra e muitas outras condições. Não é de admirar, 
portanto, que isso dificulte a socialização.

Entretanto, as dificuldades vão além dos aspec-
tos funcionais. Sabemos como é difícil visitar 
uma pessoa realmente ansiosa. Se a conversa 
consegue engrenar, ela tende a se concentrar 
no superficial ou nos arrasta para o mundo de 
preocupações obscuras onde nosso interlocu-
tor vive. Uma idosa que eu conhecia costumava, 
durante as visitas, não apenas recitar litanias de 
terríveis acidentes e diagnósticos como tam-
bém listar as possíveis duras providências a se-
rem tomadas devido aos medos que ela tinha 
do futuro. Alheia aos efeitos disso, parecia que 
essa senhora abria a larga porta para os pen-
samentos sombrios. Sim, ela havia enfrentado 
uma dor real em sua vida, mas era sua ansie-
dade sobre o futuro que impedia uma proximi-
dade relacional verdadeira com outras pessoas.

A ansiedade de fato nos transforma, ela acaba 
se tornando nós mesmos, ela assume a identi-
dade de nossos problemas. Dessa forma, nos 
encolhemos em nós mesmos, sobrecarregados 
por fardos que não fomos feitos para carregar, 
fardos que nos arrastam e esbarram em outras 
pessoas à medida que caminhamos. Jeannie 
Marie Guyon disse a um amigo: “A melancolia 
contrai e murcha o coração […] amplia e dá uma 
falsa coloração aos objetos. Dessa maneira, tor-
na teus fardos pesados demais para suportar”. 
A ansiedade acaba colorindo nossa visão de 
mundo com uma lente pecaminosamente nega-
tiva. Vê-se, de maneira clara, que esses tipos de 
efeitos dificultarão a socialização e os relaciona-
mentos saudáveis.

Todavia, os efeitos vão além da socialização. 
Em seu hino de oração Father, I Know That All 
My Life [Pai, eu sei durante toda a minha vida], 
Anna Waring pede “um coração livre de si mes-
ma, para que possa acalmar e se solidarizar”. A 
ansiedade nos rouba essa oportunidade. Retor-
cidos em nós mesmos, não estamos à vontade 

Anseios exacerbados pelo futuro interrompem nosso presente

em relação a nossa própria vida. Em vez disso, 
somos consumidos por nossos pensamentos e 
preocupações e, portanto, somos afastados de 
oportunidades reais ao nosso redor. A ansieda-
de, assim, rouba-nos as relações sociais, mas 
não apenas isso, rouba também a capacidade 
e a oportunidade de servir. Ela nos rouba as 
conexões espirituais que fluem da comunhão e 
do serviço mútuo. O isolamento relacional que 
vem da ansiedade não é por acaso, essa é uma 
das táticas de Satanás. Afinal, um crente sem 
relacionamentos próximos e envolvimento co-
munitário é um alvo fácil para dúvidas e deses-
pero. Convém também salientar que os efeitos 
relacionais e espirituais da ansiedade estão inti-
mamente ligados.

EFEITOS ESPIRITUAIS
De fato, o impacto da ansiedade realmente co-
meça e termina na alma. Se a ansiedade afe-
ta nossos relacionamentos humanos, como 
não poderia afetar nosso relacionamento com 
Deus? Geralmente, a ansiedade acontece quan-
do duvidamos ou perdemos de vista a sabedo-
ria e a bondade de Deus. Ao invés de se asse-
melharem a uma criança desmamada no colo 
de sua mãe, nossas almas estão agitadas, à 
procura de grandes coisas, preocupadas com 
coisas que estão além de nós (Sl. 131:2). Não so-
mos capazes, assim, de descansar na providên-
cia. Isso é particularmente verdadeiro quando 
estamos ansiosos por coisas que não aconte-
ceram.

Elisabeth Elliot nos lembra que Deus promete 
graça não para a nossa imaginação, mas ape-
nas para a realidade. Ele nos promete que Suas 
misericórdias se renovarão a cada manhã, não 
que elas serão renovadas para todas as nossas 
preocupações. É bom recorrer, mais uma vez, 
à canção de Waring, assim diz um trecho: “Há 
sarças cercando todos os caminhos, elas nos 
convocam a cuidar dos doentes, há uma cruz 
em cada terreno e uma fervorosa necessida-
de de oração; mas um coração humilde que se 
apoia em ti é feliz em qualquer lugar”. Certa-
mente, reconhecer os perigos espirituais da an-
siedade não é negar que existem coisas difíceis 
e assustadoras neste mundo. No entanto, como 
Guyon adverte: “É mais fácil um exterior triste 
repelir do que atrair a piedade. É necessário 
servir a Deus com certa alegria de espírito, com 
liberdade e disponibilidade, que torne manifes-
to que seu jugo é suave”.

Esse é o âmago da questão, não é? Na maioria 
das vezes, estamos ansiosos porque não acre-
ditamos ou não percebemos que nosso Pastor 
é bom. Às vezes a escuridão pressiona e é re-
almente uma batalha espiritual acreditar que 
Deus é bom o tempo todo. Às vezes sentimos 
que a verdade é uma esperança distante. É por 
isso que a ansiedade tem um efeito tão perigoso 
em nossas almas. Ela nos faz duvidar do Pai, du-
vidamos daquele que nem mesmo o Seu único 
Filho poupou. A ansiedade dá ouvidos à menti-
ra. Mentiras que até soam às vezes estrondosas 
e astutamente invasivas, mas que são mentiras 
mesmo assim. No entanto, quando estamos an-
siosos acabamos difundindo essas mentiras, pois 
levamos conosco o nome de Cristo na igreja e no 
mundo enquanto nos comportamos como se Ele 
não fosse onipotente, onisciente, onipresente e 
bom. A ansiedade tenta extrair a verdade e, onde 
isso acontece, as mentiras se alinham para entrar. 
As mais devastadoras são as mentiras sobre o 
caráter e as promessas de Deus, pois elas pro-
curam criar dúvidas sobre Aquele que é nosso 
único Ajudador.

A ansiedade e as mentiras que a acompanham 
nos separam de Deus. Talvez seja por isso que 
Elaine Townsend escreveu: “Senhor, ensina-me a 
nunca ficar ansiosa, ao invés disso, me ensina a 
compartilhar contigo meu coração, e muito obri-
gada pela paz concedida enquanto compartilho 
contigo”.

CONCLUSÃO

Algo tão destrutivo para nossos corpos, mentes 
e almas deve ser devidamente combatido. Algo 
que tem o potencial de nos distanciar de Deus, 
de nossas comunidades e de uma boa saúde não 
pode ser realmente justificado, pode? Não te-
mos desculpa para dar ocasião ou espaço à an-
siedade. Nenhuma razão é justificativa para isso. 
Muitas vezes valorizamos as preocupações tal 
como valorizamos o discernimento, chegamos 
até mesmo a igualar as preocupações ao amor 
e à oração. Porém, o fruto do discernimento, do 
amor e da oração é ação piedosa e confiança. 
Eles geram um fruto que dá vida. Entretanto, o 
fruto da ansiedade mata em níveis variados, não 
a justifiquemos, portanto. As apostas são muito 
altas, é necessário combatê-las. Tal combate não 
será breve nem mesmo óbvio, pode envolver a 
ajuda de pastores, médicos e outros profissio-
nais, mas desistir desse bom combate não pode 
ser uma opção para os filhos de Deus.

REBECCA VANDOODEWAARD
Rebecca VanDoodewaard é autora do livro Reformation 
Women: Sixteenth-Century Figures Who Shaped 
Christianity’s Rebirth (Mulheres da Reforma: Personagens 
do século XVI que moldaram o renascimento do 
cristianismo) e da série para crianças Banner Board 
Books. Ela mora em Grand Rapids, Michigan.

* Os artigos publicados na editoria “Opinião” são de resposnsabilidade de seus autores e não representam posições ou pensamentos do 
Jornal Informe Vale.



3INFORME VALE | 30 de Junho a 31 de Julho de 2023 | ANO 23 | Edição 146 EVENTO

Igreja “O Brasil Para Cristo” de São José celebra 26 anos de história, fé e graça, cumprindo o IDE do 
Senhor na maior cidade da RM Vale com bênçãos e fortalecimento; culto especial de aniversário ocorre 
no dia 24 de junho e tem a presença confirmada do Coordenador de Superintendência da Convenção 
Estadual de São Paulo, pastor André Souza

Inaugurada em São José 
dos Campos em 27 de 
junho de 1998, a Igreja 

Evangélica Pentecostal O 
Brasil Para Cristo de São 
José está comemorando 
o seu vigésimo sexto an-
iversário. A denominação, 
fundada em 1956 pelo 
missionário Manoel de 
Mello, iniciou como um 
movimento itinerante de 
evangelismo, cura e liber-
tação, quebrando paradig-
mas religiosos, enfrentan-
do a censura do regime 
militar e, finalmente, se 
tornando uma das maiores 
denominações evangélicas 
do país. 
Sob a liderança do Presidente 
Nacional e Estadual Pr. Luiz 
Fernandes Bergamin, a Igreja 
O Brasil Para Cristo tem se 
dedicado incansavelmente a 
ganhar “O Brasil e o mundo 
para Cristo” ao longo dos seus 
67 anos de existência. Através 
da Missão Desafio, a igreja 
atua em quatro continentes, 
levando vida e transformação 
pelo poder do evangelho em 
30 países. No dia da inaugura-
ção da igreja em São José dos 
Campos, Rev. Luiz Fernandes 
Bergamin esteve presente e 
deu posse ao pastor Cleber 
Andriei Flausino. Desde en-
tão, a igreja tem testemunha-

do um verdadeiro “derramar 
de graça”. Vidas estão sendo 
salvas, lares transformados e 
maravilhas têm acontecido.
“Somos gratos ao Senhor 
pela oportunidade de servi-
-lo e anunciar o Seu Reino 
até que Ele volte”, decla-
rou o pastor Cleber Andriei 
Flausino. Ao longo destes 
26 anos a Igreja O Brasil 
Para Cristo tem cumprido o 
IDE do Senhor nesta cida-
de, sendo abençoada e for-
talecida. A igreja acredita 
estar na direção e debaixo 
do propósito do Senhor, não 
apenas para seus membros e 
famílias, mas também para 
a comunidade de São José 
dos Campos.

A gratidão é expressa pelos 
26 anos de existência desta 
amada igreja, pelos membros 
preciosos que já passaram e 
pelos que atualmente congre-
gam. Reconhecendo que nin-
guém constrói nada sozinho, 
a Igreja O Brasil Para Cristo 
destaca a importância dos 
obreiros e obreiras, pessoas 
comprometidas e que amam a 
Deus, que têm sido valorosas 
na propagação do evangelho, 
no servir ao Senhor e em levar 
a Palavra ao coração de mui-
tas vidas.”A Obra não para, e 

seguimos firmes, pois nosso 
alvo é ganhar ‘O Brasil para 
Cristo’”, afirma a igreja em 
sua mensagem à comunidade. 
A história continua, e todos são 
convidados a fazer parte dela, 
visitando a Igreja Evangélica 
Pentecostal O Brasil Para Cris-
to em São José dos Campos 
(veja endereço abaixo).
Celebramos os 26 anos des-
sa igreja que tem deixado 
um impacto significativo na 
vida de muitas pessoas. Ve-
nha conhecer a fé, a comu-
nhão e a esperança que são 
encontradas nessa comu-
nidade de fiéis. Um evento 
especial aconteceu no dia 
24 de junho de 2023. A mi-
nistração foi realizada pelo 
Coordenador de Superinten-
dência da Convenção Esta-
dual de São Paulo, Pr. André 
Souza. “Vamos celebrar este 
novo ciclo que se inicia e 
mostrar todo nosso espírito 
de gratidão e alegria.
Estamos muito felizes e moti-
vados. São José dos Campos é 
uma cidade maravilhosa, com 
pessoas especiais, grandes 
obreiros e famílias que têm 
deixado sua contribuição em 
prol do avivamento do Reino 
nesta linda cidade.
Só temos a agradecer a todos. 
Um sonoro “muito obrigado”, 
destaca o Pr. Cleber e sua es-
posa Fernanda Flausino.
A Igreja O Brasil para Cristo 
tem fácil acesso e fica situa-
da na av. Marechal Henrique 
Teixeira Lott, n.º 8030, na 

Vila Nova Conceição. Mais 
informações pelo telefone/
WhatsApp: (12) 3921 9499.

História da Igreja Evan-
gélica Pentecostal O Brasil 
Para Cristo: Ganhar Almas 
para o Reino

No dia 3 de março de 1956, 
um evento significativo mar-
cou a história do Brasil: Deus 
escolheu um homem simples 
para iniciar uma obra gran-
diosa, a Igreja Evangélica 
Pentecostal O Brasil Para 
Cristo. O Missionário Mano-
el de Mello, nascido em 29 
de agosto de 1929, em Água 
Preta, Pernambuco, tornou-se 
o pioneiro desse movimento. 
Desde então, a igreja tem sido 
usada por Deus para cumprir 
a sublime missão de ganhar 
almas para o Reino, mesmo 
após o falecimento do seu 
fundador em 5 de maio de 
1990. Ao longo dos anos, O 
Brasil Para Cristo enfrentou 
perseguições, com o Missio-
nário Manoel de Mello sendo 
preso várias vezes, mas Deus 
sempre o livrou.
No início, os serviços reli-
giosos eram realizados em 
tendas. Em 1959, foi inau-
gurado o Tabernáculo Tuiu-
ti, um local onde ocorriam 
grandezas e maravilhas divi-
nas. Por meio das revelações 
do Espírito Santo, milagres 
de cura e libertação eram re-
alizados, e milhares de almas 
eram salvas.

Há 26 anos levando 
vida e transformação 
pelo poder do Evangelho

Obreiros e obreiras 
têm participação 
fundamental nesta 
história

____________________

Humberto Banys
@humbertonetobanys

O Missionário Manoel de 
Mello anunciava a Palavra de 
Deus nas tendas, no Taberná-
culo Tuiuti, no Cine Univer-
so, por meio da Rádio e TV 
Tupi de São Paulo, além de 
realizar concentrações em 
praças como a Sé, Bandei-
ras e Roosevelt, em ginásios 
como o do Ibirapuera e em 
estádios como o do Paca-
embu. Todos esses eventos 
tinham como objetivo glori-
ficar o santo nome de Jesus e 
divulgar o poder do evange-
lho para a salvação de todos 
os que nele criam.
Durante a década de 60, o 
povo acolheu com carinho o 
desafio de adquirir um gran-
de terreno no bairro da Pom-
péia, em São Paulo, onde foi 
construído o que era, na épo-
ca, o maior templo do mun-
do. Ele foi inaugurado em 1º 
de julho de 1979 e também se 
tornou um lugar onde Deus 
operou maravilhosamente. 
Desde então, o filho do Mis-
sionário Manoel de Mello, 
Pr. Paulo Lutero de Mello, 

tem liderado e pastoreado a 
Sede Nacional das Igrejas O 
Brasil Para Cristo, localizada 
na linda Igreja da Pompéia 
na capital paulista. 
Ao longo dos anos, a igreja 
continuou avançando e cres-
cendo sob a liderança de di-
versos pastores, como Pr. Or-
lando Silva, Pr. Ivan Nunes, 
Pr. Roberto Alves de Lucena e 
Pr. Luiz Fernandes Bergamin 
(atual Presidente Estadual e 
Nacional do ministério), que 
foram escolhidos pelo próprio 
Missionário Manoel para dar 
continuidade à Obra.
Atualmente, a Igreja O Bra-
sil Para Cristo está presente 
em todos os estados brasilei-
ros, por meio de suas igre-
jas e convenções estaduais/
regionais. Além disso, ela se 
estende a outros quatro conti-
nentes, com dezenas de igre-
jas ativas. A igreja está em 
constante avanço e continua 
desenvolvendo projetos mis-
sionários no Brasil, por meio 
do esforço das Convenções e 
da Força Tarefa.

CULTOS EM SÃO JOSÉ DOS CAMPOS
Terças e Quintas às 20h
Domingos às 18h
Santa Ceia: Segundo Sábado do mês às 18h
 

REDES SOCIAIS

Pastor Sênior: 
Pr. Cleber Andriei Flausino
Instagram: @prcleberflausino
Youtube: Essencialfm
Tik Tok : Pr. Cleber Flausino

Facebook/Instagram/Youtube:
obrasilparacristosjc
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Pastores Alan e Graciele Daniel abordam situações cotidianas da relação conjugal com muito humor e 
sabedoria. “As diferenças existem, mas praticando amor e respeito - com o auxílio do Espírito Santo – 
somos capazes de superá-las em prol de um convívio harmonioso e pacífico”, afirmam

Em formato de “Stand 
Up Comedy Gospel” 
a apresentação do 

“casal cheio de graça”, 
formado pelos pastores 
Alan e Graciele Daniel, 
abrilhantou com muito 
humor e sabedoria a reunião 
de junho do Conselho 
de Pastores e Ministros 
Evangélicos de São José dos 
Campos – realizada na Igreja 
Família Plena, no centro da 
cidade. Eles abordaram as 
diferenças entre homens e 
mulheres, tipos de mães, pais 
e filhos e levaram os líderes 
joseenses a analisarem 
seus comportamentos e 
relacionamentos do dia a 
dia de forma bem leve e 
descontraída. 
Membros da Igreja do 
Evangelho Quadrangular de 
Sorocaba há 13 anos a dupla 
profere palestra neste formato 
há 8 anos. Antes de pedir aos 
esposos que segurassem nos 
pés das esposas, e vice-versa, 
para na sequência darem um 
caloroso abraço, os palestrantes 
fizeram questão de enfatizar 
que a família é uma instituição 
que deve durar para sempre. 
“Eu acredito na família e no 
casamento. É divino, e o que 
é divino é eterno”, proferiu 
Graciele. Segundo ela a esposa 
é uma grande auxiliadora, 
mesmo sendo tudo “do jeito 
dela”. Questões sobre as 
diferenças no vestuário entre 
homens e mulheres, idas 
ao médico com os filhos, 
relacionamento com as sogras, 
poses para fotos, problemas 
mecânicos com o carro e as 
diferenças nos tamanhos das 
malas para viagens foram 
alguns dos diversos exemplos 
citados pelos conferencistas da 
IEQ sorocabana. 
“Muitos membros da igreja 
reconhecem o pastor pela 
roupa, já que homem quando 
gosta de uma roupa tende 
a usá-la com frequência 
exagerada. O homem usa a 
mesma roupa até ela acabar 
ou até a mulher a tirar de casa. 
Outro dia eu vi um membro 
da nossa igreja com uma 

camisa linda. Eu disse a ele. 
‘Nossa, Bruno, que camisa 
bonita’. Ele respondeu. 
‘Comprei no bazar da igreja, 
era sua’”, disse o pastor Alan 
para gargalhada de todos os 
presentes ao templo. 
Situações que ocorrem no dia 
a dia dos pastores como não 
lembrar o nome da ovelha, 
ou não saber pronunciar o 
nome do membro da forma 
correta, também foram 
mencionados pelo casal 
- assim como as famosas 
frases ditas pela maioria 
das esposas aos maridos em 
situações problemáticas da 
rotina. “Eu te avisei que isso 
iria acontecer”. Ou “bem que 
minha mãe me avisou”. A 
bem-humorada apresentação 
foi finalizada com uma 
profunda conclusão. 

“Homens e mulheres possuem 
características diferentes. 
Deus criou desta forma para 
gerar a união. O auxílio que 
um dá ao outro não é questão 
de inferioridade e sim de fazer 
aquilo que você não consegue 
fazer sozinho. É para somar. 
A manutenção da instituição 
chamada família é alicerçada 
em duas palavras: paz e 
amor. É desta forma que se 
tem uma família abençoada”, 
destacam, antes de ressaltar 
que o ambiente pacífico deve 
prevalecer ao longo dos dias, 
e não somente em cerimônias 
ou momentos especiais. 
“Lembrem-se que o Espírito 
Santo é nosso auxiliador e Ele 
nos faz superar as diferenças. 
Quando casamos juramos 
amor eterno. Respeite. Ame. 
A família é o seu ministério”, 
complementam. A palestra foi 
concluída com uma intensa 
constatação. “As maiores 
declarações de amor para 
você serão dadas no dia em 
que você não vai poder ouvir. 
Valorize as pessoas que fazem 
parte da sua vida. Família não 
se pode comprar, portanto 
valorize quem está a sua 
volta”, concluem. 
Para encerrar a dupla pediu a 
todos que fizessem declarações 

de amor a sua parceira, durante 
1 minuto, e finalizassem com 
um abraço apertado. 

O encontro

Um cativante louvor aqueceu 
a manhã fria de terça-feira 
(20) no belo templo da Igreja 
Família Plena. Pastor Ricardo 
Aurino, da diretoria do 
Conselho e da Igreja Batista 
Identidade, fez a abertura 
e liderou uma oração pela 
família do presidente, pastor 
Anselmo de Carvalho. Ao lado 
da esposa pastora Selma, dos 
filhos Matheus e Lucas, e da 
nora Bianca – que está grávida 
da Elisa -, pastor Anselmo 
e família foram abençoados 
com uma oração profética. 
Na sequência o microfone ficou 
por conta do pastor Cláudio 
Apolinário, comunicador da 
Rádio Vida (96,5 FM). “Sou 
grato e tenho que agradecer 
pela audiência. Pela primeira 
vez a Rádio Vida é incluída na 
pesquisa do Ibope e logo na 
estreia já constatamos um ótimo 
resultado: a rádio está entre as 
dez mais ouvidas de São José. 
Do total de 20 rádios existentes 
na cidade, 5 são evangélicas. 
Destas, a Rádio Vida é a mais 
ouvida. É a Visão de Reino. 
A rádio está aberta para vocês 
(pastores). Vamos trabalhar para 
alcançar a primeira colocação 
geral”, afirmou. 
A próxima etapa da reunião 
destacou projetos que 
estão em pleno andamento. 
Membro do COMAD 
(Conselho Municipal de 
Atenção às Drogas), pastora 
Selma convidou os líderes 
a participarem de uma 
caminhada no domingo (25), 
com início na praça Afonso 
Pena. “Vamos mostrar que 
São José enfrenta a guerra 
contra as drogas. Queremos 
uma cidade saudável. É uma 
guerra de todos. Sozinho 
não se vence esta batalha. 
São José conta com uma 
rede estruturada de apoio 
e assistência. Como igreja 
precisamos nos unir e 
enfrentar este mal que assola 
nossa sociedade”, relatou. 
Também houve apresentação 
da conferência internacional 
“Global Challenge” e do projeto 
“Uma Só Voz” (umasovoz.

org). Estiveram presentes no 
evento os vereadores Marcelo 
Garcia (PTB) e Renato 
Santiago (PSDB) – além do 
diretor da pasta de Mobilidade 
Urbana, Hélio Nishimoto. 
“São José tem mais de R$ 1 
bilhão programado para ser 
investido em obras viárias nos 
próximos dois anos”, enfatizou 
Nishimoto, que representou 
o prefeito, Anderson Farias 
(PSD), que não compareceu 
ao café em razão de um 
compromisso em Brasília. 

Um casal cheio de 
graça abrilhanta 
reunião do Conselho 
de Pastores na Igreja 
Família Plena

____________________

Humberto Banys
@humbertonetobanys

Sem estar presente 
fisicamente, Anderson gravou 
um vídeo convidando os 
líderes ao café especial de 
aniversário da cidade, que 
será realizado em 11 de julho 
(veja abaixo).

Próximas reuniões

Em julho irão ocorrer dois 
eventos do Café dos Pastores 
e Ministros Evangélicos de 
São José dos Campos. Em 
11 de julho acontece no Cefe 

(Centro de Formação do 
Educador), ao lado do Parque 
da Cidade, o encontro com a 
presença do prefeito, onde ele 
faz uma prestação de contas 
do seu governo. Já no dia 27, 
data do aniversário da cidade, 
está previsto um culto às 6h30 
na Igreja Cristã Evangélica, 
primeira igreja evangélica do 
município. Já em agosto está 
prevista a preleção do pastor 
e doutor Rodrigo Silva, em 
evento que conta com o apoio 
do Informe Vale.

Deus criou as 
diferenças para 
gerar união

(12) 97405-4000 @CASA_DA_BIBLIA_SJC

Casa da Bíblia

Rua Siqueira Campos, Nº93, Centro - São José dos Campos

A serviço do reino de Deus
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Condenação, por 5 votos a 2, impede Bolsonaro de disputar as eleições até 2030
Vale ressaltar que ainda é possível recorrer da decisão

O Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) condenou o 
ex-presidente Jair Bol-

sonaro à inelegibilidade por 
um período de oito anos, em 
decisão proferida nesta sexta 
(30). A condenação, por 5 vo-
tos a 2, impede Bolsonaro de 
disputar as eleições até 2030. 
Cabe ressaltar que ainda é 
possível recorrer da decisão. 
O julgamento no TSE anali-
sou a conduta de Bolsonaro 
durante uma reunião realiza-
da em julho do ano anterior, 
no Palácio da Alvorada, na 
qual o ex-presidente atacou 
o sistema eletrônico de vo-
tação. A legalidade desse en-
contro foi questionada pelo 
partido PDT.
Após a formação da maioria 
de votos contrários a Bol-
sonaro, o julgamento pros-

seguiu para o último voto, 
proferido pelo presidente do 
tribunal, ministro Alexandre 
de Moraes, que acompanhou 
a maioria e condenou Bolso-
naro por abuso de poder polí-
tico e uso indevido dos meios 
de comunicação. Segundo o 
ministro, Bolsonaro utilizou a 
estrutura pública para atacar o 
Poder Judiciário e seus mem-
bros durante a reunião, além 
de divulgar desinformação e 
notícias fraudulentas com o 
objetivo de “descredibilizar” 
o sistema de votação. 
Entre suas declarações, Bol-
sonaro insinuou que não se-
ria possível auditar os votos 
dos eleitores. “A resposta 
que a Justiça Eleitoral dará a 
essa questão confirmará a fé 
na democracia, no Estado de 
Direito, no grau de repulsa ao 
degradante populismo renas-
cido a partir das chamas do 
discurso de ódio, discursos 
antidemocráticos e que pro-

pagam desinformação, divul-
gada por milicianos digitais”, 
afirmou o ministro Moraes. A 
reunião em questão foi reali-
zada no Palácio da Alvorada 
e transmitida pela TV Brasil, 
emissora de comunicação pú-

blica da Empresa Brasil de 
Comunicação (EBC).
Dos sete ministros que com-
põem o TSE, além de Moraes, 
os ministros Benedito Gon-
çalves, Floriano de Azevedo 
Marques, André Ramos Tava-
res e Cármen Lúcia votaram 
pela condenação do ex-pre-
sidente. Já os ministros Raul 
Araújo e Nunes Marques se 
manifestaram contra a con-
denação, argumentando que a 
realização da reunião não teve 
gravidade suficiente para gerar 

a inelegibilidade. Em relação 
ao general Braga Netto, candi-
dato a vice-presidente na cha-
pa de Bolsonaro nas eleições 
de 2022, o TSE o absolveu por 
unanimidade, considerando 
que ele não teve relação com a 
mencionada reunião. O nome 
do general foi incluído no pro-
cesso pelo PDT.
A decisão do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) de condenar o 
ex-presidente Jair Bolsonaro à 
inelegibilidade por oito anos 
tem gerado intensos debates e 
controvérsias no cenário polí-
tico brasileiro. Os apoiadores 
de Bolsonaro argumentam que 
a condenação é uma medida 
excessiva e desproporcional, 
que visa prejudicar suas chan-
ces políticas. Eles destacam 
que a reunião em questão 
ocorreu antes do período elei-
toral, quando Bolsonaro ainda 
não era candidato oficial, o 
que enfraquece a alegação de 
abuso de poder político.

____________________

Humberto Banys
@humbertonetobanys

Além disso, ressaltam que 
Bolsonaro tem exercido seu 
direito à liberdade de expres-
são ao levantar questiona-
mentos sobre o sistema elei-
toral brasileiro. Para seus de-
fensores, o ex-presidente tem 
o direito de expressar suas 
opiniões e preocupações em 
relação à segurança e trans-
parência do processo eleito-
ral, uma vez que essa é uma 
questão fundamental para a 
democracia. Neste sentido, 
a condenação de Bolsonaro 
pode ser interpretada como 
uma tentativa de limitar o 
debate democrático e silen-
ciar vozes dissidentes. Ar-
gumenta-se que é importante 
garantir o direito de todos os 
cidadãos, inclusive de líderes 
políticos, de expressar suas 
opiniões e questionar institui-
ções, sempre dentro dos limi-
tes legais.
A defesa de Bolsonaro cer-
tamente buscará recursos no 

próprio TSE e no STF, com o 
intuito de reverter a decisão e 
assegurar seus direitos políti-
cos. Esse processo deverá ser 
acompanhado de perto pela so-
ciedade brasileira, uma vez que 
terá implicações importantes 
para o cenário político e eleito-
ral do país. Independentemente 
das opiniões divergentes, é es-
sencial que o debate em torno 
desse caso seja conduzido de 
forma respeitosa e baseada nos 
princípios fundamentais do Es-
tado de Direito. A democracia 
se fortalece quando há espaço 
para diferentes perspectivas e 
quando as decisões judiciais 
são tomadas com imparcialida-
de e rigor jurídico.
O desfecho desse processo 
será fundamental para definir 
os rumos políticos do ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro e para 
estabelecer precedentes sobre 
a liberdade de expressão e o 
direito de questionamento no 
contexto eleitoral

Ex-presidente foi 
condenado por 
5 votos a 2

Ex-presidente Jair 
Messias Bolsonaro é 
condenado à inelegibilidade 
pelo TSE por oito anos

O inverno chegou, doe suas 
roupas e agasalhos novos ou 
semi novos para quem precisa.

Procure o ponto de 
arrecadação mais 
próximo de sua casa.

Repartir é um ato de amor!
Faça da sua doação um 
presente para aquecer 
quem tem frio.
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Iniciativa, proposta pelos vereadores Robertinho da Padaria e Marcelo Garcia, é uma forma de reconhecer 
o trabalho e a dedicação do pastor ao longo dos últimos anos em São José; estiveram presentes na 
solenidade o prefeito Anderson Farias, o deputado estadual Dr. Elton, lideranças, diretoria e conselho da 
Igreja Assembleia de Deus Missão

A Câmara Municipal de 
São José dos Campos 
concedeu o título de 

Cidadão Joseense ao pas-
tor André Samuel Câmara 
– presidente da Igreja As-
sembleia de Deus Missão 
em SJC-, em uma cerimô-
nia realizada recentemente 
no plenário da casa legisla-
tiva. A iniciativa, proposta 
pelos vereadores Robertin-
ho da Padaria (Cidadania) 
e Marcelo Garcia (PTB), 
reconhece e homenageia o 
trabalho e a dedicação do 
pastor ao longo dos últimos 
quatro anos na cidade. Cen-
tenas de pessoas estiveram 
presentes no evento, que 
contou com a participação 
do prefeito da cidade, An-
derson Farias, do deputado 
estadual Dr. Elton, de lider-
anças locais, da diretoria e 

do conselho da igreja As-
sembleia de Deus Missão. 
Natural de Manaus e casado 
com a pastora Naiane Tei-
xeira Vecchi Câmara, com 
quem tem três filhos, pastor 
André chegou a São José dos 
Campos em 2019 e desde en-
tão tem se destacado por seu 
trabalho em diversos campos. 
Ele superou desafios apresen-
tados pelos cenários da pan-
demia e da crise econômica, 
demonstrando comprometi-
mento e promovendo o cres-
cimento do seu ministério.
Os vereadores Robertinho da 
Padaria e Marcelo Garcia des-
tacaram a representatividade 
do pastor na cidade como um 
dos principais motivos para a 
concessão do título de cidadão 
joseense. Robertinho ressaltou 
o trabalho excelente realizado 
por André Câmara à frente da 
Assembleia de Deus Missão, 
com ampliação da igreja e a 
conquista de novos fiéis. Se-
gundo ele, são 100 templos 

em São José dos Campos que 
contribuem para o bem-estar 
de toda a cidade. Já o vereador 
Marcelo Garcia enfatizou a 
parceria entre as igrejas evan-
gélicas e o poder público mu-
nicipal, especialmente durante 
a pandemia, e agradeceu ao 
prefeito Anderson Farias por 
seu apoio. Ele ressaltou que 
a obra do Senhor não parou, 
mesmo diante dos desafios en-

frentados pela sociedade.
Durante a cerimônia a pas-
tora Naiane Câmara fez um 
discurso emocionante, no 
qual destacou a importân-
cia das igrejas em geral, não 
apenas no âmbito espiritual, 
mas também como auxiliares 
do poder público no cuidado 
com os cidadãos. Ela ressal-
tou a felicidade pela honraria 
concedida ao marido e men-

cionou o legado de fé, serviço 
e amor que o pastor André re-
presenta para a cidade. “Falar 
de André Samuel Câmara é 
falar de um homem, um pai, 
esposo, empresário, homem 
íntegro, honesto, trabalhador 
e o título que mais nos orgu-
lha: um verdadeiro servo de 
Deus”, disse.
O prefeito Anderson Farias, 
por sua vez, comparou a Igreja 
Assembleia de Deus à prefei-
tura, com várias secretarias, 
e parabenizou o pastor André 
pelo trabalho realizado na ci-
dade. Ele agradeceu o com-
promisso do homenageado 
com o bem-estar das pessoas, 
destacando sua atuação não 
apenas na área espiritual, mas 
também no apoio social e no 
atendimento psicológico. “A 
Igreja Assembleia de Deus é 
muito ampla, atua como uma 
prefeitura, com várias secreta-
rias. O André hoje é um prefei-
to, tesoureiro, tem os secretá-
rios, tem estrutura para cuidar 

Líder da AD Missão, pastor 
André Câmara recebe título 
de cidadão joseense

____________________

Humberto Banys
@humbertonetobanys

das pessoas, das crianças, dos 
jovens, sempre priorizando 
a cidadania sem esquecer do 
social, do apoio às pessoas e 
do atendimento psicológico. 
Eu, como prefeito da cidade, 
posso dizer ‘muito obrigado, 
André’, pelo que você já fez, 
faz e que ainda fará, pois com 
certeza terá vida longa em São 
José”, destacou.
Após receber o título de 
cidadão joseense, pastor An-
dré Câmara expressou sua 
gratidão pelo reconhecimento 
e ressaltou que a honra rece-
bida não é somente pessoal, 
mas também institucional. 
“Me sinto muito honrado por 
esta homenagem, mas tam-
bém penso que não é uma 
honra pessoal e sim institu-
cional. Estamos completando 
82 anos e eu como represen-
tante desta igreja estou sen-
do homenageado em nome 
de todos os pastores, líderes 
e membros, que também se 
sentem felizes e alegres como 

estou. Dou graças a Deus por 
viver este momento estando 
em São José dos Campos, 
que é uma cidade muito segu-
ra, com boa saúde pública e 
economia. Estamos aqui para 
confirmar o crescimento da 
nossa igreja. Mesmo enfren-
tando a pandemia nós cres-
cemos nestes últimos anos”, 
encerrou o homenageado. 
A cerimônia foi finalizada 
com aplausos calorosos e ex-
pressões de gratidão a Deus 
pelo privilégio de contar com 
um líder exemplar como o 
pastor André Samuel Câma-
ra. Sua trajetória de serviço e 
amor à comunidade joseense 
é motivo de orgulho para a 
igreja e para a cidade como 
um todo. Ao conceder o título 
de cidadão joseense ao pastor 
André Câmara, a Câmara Mu-
nicipal de São José dos Cam-
pos reforça o reconhecimento 
e a valorização daqueles que 
dedicam suas vidas em prol 
da sociedade.

AD Missão cresceu 
mesmo com a pandemia
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“Vida é relacionamento. Tudo o que você tem hoje são resultados da qualidade das suas relações, inclusive 
nos negócios. Todas as escolhas que fazemos refletem em nossa vida profissional”, afirma a palestrante em 
evento do CRIE (Cristãos Empreendedores) na Igreja Batista da Lagoinha de São José dos Campos

A renomada psicóloga Mi-
rella Nery foi a palestran-
te na última edição do 

evento CRIE (Cristãos Empre-
endedores), realizado na emer-
gente Igreja Batista da Lagoi-
nha de São José dos Campos. 
Durante a palestra, que teve 
duração de mais de 1 hora e 
40 minutos, ela trouxe insi-
ghts valiosos sobre a impor-
tância dos relacionamentos e 
suas conexões com a prospe-
ridade, tanto na vida pessoal 
quanto profissional. Mirella, 
que possui mais de 22 anos 
de experiência na área, des-
tacou a relevância dos rela-
cionamentos como pilares 
fundamentais para o sucesso 
em todas as áreas da vida. Ela 
ressaltou que as escolhas que 
fazemos refletem diretamen-
te em nossa vida profissional 
e enfatizou a necessidade de 
uma compreensão profunda 
do significado do relaciona-
mento como base para o cres-
cimento e a prosperidade. 
“A vida é relacionamento. 
Tudo o que você tem hoje são 
resultados da qualidade das 
suas relações, inclusive nos 
negócios. Como alguém en-
tende um negócio sem antes 
‘empreender’ a sua família? 
Todas as escolhas que faze-
mos refletem em nossa vida 
profissional”, afirmou. Mu-
lher de fé, Mirella incorpora 
valores cristãos em seu traba-
lho e promove o conceito de 
empreendedorismo cristão, 
incentivando as pessoas a se 
engajarem e prosperarem em 
suas carreiras e em suas vidas 
pessoais. A psicóloga desta-
cou a importância da unidade 
do casal como força no em-
preendedorismo, encorajando 
os presentes a darem um pas-
so em direção a algo novo que 
Deus pode realizar em suas 
vidas, famílias e negócios. 
“Dinheiro é a força que move 
o mundo. Tem movimento e 
é fértil. Quando o dinheiro é 

usado para gerar vidas ele se 
multiplica. Mas, por que uns 
têm mais que outros? É o re-
sultado de como você serve às 
pessoas que estão à sua volta”, 
relatou, antes de enfocar na 
pessoa que mais nos serve ao 
longo de toda a vida. “A vida 
te trata como você trata sua 
mãe. O dinheiro é consequ-
ência da sua postura ao servir. 
Sirva com prazer e alegria”, 
completou. Com uma carreira 
diversificada, Mirella acumu-
la um vasto conhecimento tra-
balhando em consultorias em-
presariais, ministrando pales-
tras e realizando treinamentos 
corporativos. Além disso, sua 
presença nas mídias sociais é 
marcante, com mais de 140 
mil seguidores em sua conta 
no Instagram, onde diaria-
mente compartilha seu co-
nhecimento e ensina valiosas 
lições, como por exemplo, a 
força do inconsciente. 
“Ela nos move em 90% das es-
colhas. Além do inconsciente 
nosso aparelho psíquico é for-
mado pelo consciente e sub-
consciente. A parte consciente 
atua em nossos pensamentos. 
Quanto mais pensamos mais 
agitados ficamos”, conta. Na 
sequência a especialista abor-
dou as diferenças entre as 
leis do sentimento e do pen-
samento. “O sentimento não 
é um entendimento. É o que 
você sente e não o que você 
pensa. A partir deste reconhe-
cimento da força da vida é 
que se evolui’, destacou.  
Sua palestra no evento do 
CRIE despertou reflexões nos 
participantes sobre suas esco-
lhas e os inspiraram a buscar 
o crescimento em todas as 
áreas da vida, tanto pessoal 
quanto profissionalmente. A 
exposição também tratou so-
bre as diferenças entre casais 
e mostrou como ter força no 
empreendedorismo e na famí-
lia. “Homens e mulheres são 
diferentes em sua essência. 
Mulheres são acolhedoras, 
protetoras. Já homens são 
desafiadores. Esta junção dá 
força para o bebê. A ligação 

com os pais precisa ser ale-
gre, mas sem o sentimento de 
pena. Com honra sigam em 
frente. Quem não resolve 
os problemas com relação 
aos pais não caminha para 
frente. A solução é tratar o 
coração”, enfatizou.

Os ensinamentos alcançaram 
também a esfera espiritu-
al. Ao integrar seus valores 
cristãos em seu trabalho, Mi-
rella mostrou que é possível 
encontrar equilíbrio entre a 
vida profissional e a fé, pro-
movendo um empreendedo-
rismo baseado em princípios 
sólidos. “Conversem dia-
riamente com Deus, gerem 
vidas. Sejam esperança, co-
ragem.  Vivam um relacio-
namento de intimidade com 
Deus. Não somos nós que te-
mos a vida. É a vida que nos 
tem”, encerrou.  
O evento foi uma oportu-
nidade para aqueles que 
desejavam expandir seus 
horizontes e descobrir no-
vas perspectivas sobre os 
relacionamentos e sua li-
gação com a prosperidade, 
de uma forma inspiradora 
e transformadora, em di-
reção a uma vida plena e 
bem-sucedida.

Igreja Batista da Lagoinha

Com apenas dois anos em 
São José dos Campos, a 
Igreja Batista da Lagoinha 
saltou de 19 membros para 
mais de mil. Em crescimen-
to constante, a igreja tem o 
propósito de ser uma igreja 
facilitadora, que atua como 
a segunda cidadã na busca 
pela evolução na qualidade 
de vida. Segundo o pastor 
titular, Eliseu Ribeiro, os 
objetivos são servir, fazer 
o bem e preparar o caminho 
de Jesus como João. 
“Nosso acolhimento, música 

e explanação da Palavra têm 
feito a diferença na cidade. 
Somos uma igreja equilibrada 
que entende que Deus é amor, 
justiça e espírito. É uma equi-
pe. Nosso propósito é ‘ser 
grande para servir, pequena 

____________________

Humberto Banys
@humbertonetobanys

para se importar’. Devido a 
todos estes fatores a Lagoinha 
é a igreja que mais cresce no 
mundo”, afirma. 
Os cultos na Igreja Batista 
da Lagoinha, que tem fácil 
acesso e fica na rua Lu-

pércio Antônio dos Santos, 
30, Vila Betânia, ocorrem 
aos domingos em três ho-
rários: 10h, 17h e 19h30. 
Mais informações podem 
ser obtidas pelo Facebook e 
Instagram: lagoinhasjc. 

Quando o dinheiro é 
usado para gerar vidas 
ele se multiplica

Psicóloga Mirella 
Nery aborda as 
várias formas de 
relacionamentos 
e suas intrínsecas 
ligações com a 
prosperidade
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Honraria foi proposta pelo vereador e homem forte do futebol do São José Esporte Clube, Robertinho 
da Padaria (Cidadania), e recebeu mais 19 assinaturas parlamentares em coautoria; Ricardo Costa foi o 
responsável pelos dois últimos acessos do São José Esporte Clube – que disputa neste ano a Copa Paulista 
e tem presença garantida na A-2 em 2024

São José dos Campos tem 
um novo legítimo cida-
dão. Em sessão solene 

realizada – em junho - na Câ-
mara Municipal da cidade, o 
técnico do São José Esporte 
Clube, Ricardo Costa, recebeu 
o título de Cidadão Joseense. 
A honraria foi concedida em 
reconhecimento ao trabalho 
do treinador, que comandou 
o clube no acesso para a série 
A-2 do Campeonato Paulista 
neste ano. A proposta para a 
concessão do título foi apro-
vada por unanimidade pelos 
21 vereadores, destacando 
as contribuições de Ricardo 
Costa para o São José Espor-
te Clube e para o município. 
O técnico foi responsável por 
conquistar importantes aces-
sos e marcar a história do 
clube, tornando-se o segundo 
treinador a conquistar dois 
acessos pelo time, empatan-
do com o técnico Diede La-

meiro, que ganhou os títulos 
da 3ª divisão em 1964 e da 2ª 
divisão em 1965.
Durante a cerimônia, o verea-
dor Robertinho da Padaria, 
autor do projeto, expressou 
seu orgulho em entregar o 
título ao técnico. Ele ressal-
tou as conquistas de Ricardo 
Costa, que conduziu o São 
José ao acesso da Série A-3 
do Campeonato Paulista em 
2020 e, neste ano, ao vice-
-campeonato e à ascensão à 
A-2 do Paulistão. “Ricardo 
é um líder que sabe aceitar 
grandes desafios. Ele assumiu 
o time na última colocação e 
conseguiu um feito histórico: 
oito vitórias consecutivas, 
alcançando o vice-campeo-
nato e o acesso à série A-2 
após nove anos de espera. É 
um treinador competente, que 
merece esta homenagem pelo 
que fez à torcida e à cidade”, 
enfatizou Robertinho. 
Ricardo Costa, visivelmente 
emocionado, expressou sua 
gratidão ao receber o título de 
cidadão joseense. Ele desta-

cou a importância de São José 
dos Campos e afirmou estar 
honrado em fazer parte da his-
tória da cidade. “Só tenho que 
agradecer. É uma honra para 
mim como homem e como 
profissional receber este títu-
lo. Me sinto joseense. O povo 
me recebeu com muito cari-
nho, tanto pelo lado profissio-
nal como pessoal. Estou mui-
to feliz, minha família tam-
bém. Agora é seguir em fren-
te e buscar mais conquistas. 
Ninguém faz nada sozinho, 
tenho uma equipe muito boa 
de trabalho. O Robertinho (da 
Padaria) me deu total apoio. 
Hoje o São José tem uma 
SAF (Sociedade Anônima de 
Futebol), tem estrutura e está 
no caminho certo. Este time, 
a cidade e a torcida merecem 
coisas grandes. Também sou 
grato a todos os funcionários, 
jogadores, comissão técnica, 
torcedores, imprensa e fami-
liares”, afirmou. 
Ricardo acumula três passa-
gens pelo São José Esporte 
Clube, tendo conquistado 

um título até o momento, em 
2020, quando foi campeão 
da quarta divisão do Cam-
peonato Paulista, também 
conhecida como “Bezinha”. 
Além disso, ele possui cinco 

acessos da última divisão do 
estadual para a Série A3, cada 
um com um clube diferente: 
Portuguesa Santista (2016), 
Esporte Clube São Bernardo 
(2017), Marília (2019), São 
José (2020) e União Suzano 
(2021). O técnico, nascido em 
Campinas em 3 de junho de 
1981, é reconhecido por seus 
feitos na Segunda Divisão 
Paulista. Além do São José, 
ele foi campeão do certame 
em 2016, com a Portuguesa 
Santista, e em 2021, com o 
União Suzano AC. O treinador 
também conquistou o vice-
-campeonato em 2017, com o 
EC São Bernardo, e em 2019, 
com o Marília, sempre obten-

____________________
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do promoções de divisão. 
Durante a solenidade na Câ-
mara joseense, os jogadores, 
a comissão técnica e a direto-
ria do São José Esporte Clube 
também receberam um certi-
ficado em reconhecimento. A 
presença de diversas autori-
dades e personalidades mar-
cou o evento. A secretária de 
Esporte e Qualidade de Vida, 
Kátia Machado, o presidente 
do clube, Celso Monteiro, o 
gerente de futebol Edmar da 
Costa e Bruno Constantino, 
representante da Sociedade 
Anônima de Futebol (SAF), 
gerida pelo Grupo Oscar Cal-
çados, estiveram presentes 
para parabenizar o técnico 
Ricardo Costa e ressaltar suas 
qualidades profissionais.
A cerimônia contou ainda 
com a presença da vereadora 
Juliana Fraga, além de torce-
dores das organizadas Man-
cha Azul e TUSJ - Torcida 
Uniformizada do São José. 
Vídeos retratando a traje-
tória de Ricardo na cidade, 
depoimentos de sua esposa e 

de seus pais, e apresentações 
musicais do quarteto Luzes 
da Ribalta, sob a regência do 
maestro William Wanderlan, 
completaram o evento, com 
execução do Hino Nacional 
e do hino do São José Espor-
te Clube.
Com o título de cidadão jo-
seense, Ricardo Costa con-
solida sua relação com São 
José dos Campos e o reco-
nhecimento de seu trabalho 
à frente do São José Esporte 
Clube. Sua dedicação e com-
prometimento foram destaca-
dos por todos os presentes, e 
a expectativa é de que o trei-
nador continue contribuindo 
para o crescimento e sucesso 
do clube, levando-o a novas 
conquistas e glórias no fute-
bol paulista. Atualmente, a 
Águia disputa a Copa Paulis-
ta. Na estreia o time perdeu 
em Santos para a Portuguesa 
Santista por 2 a 0. O próximo 
compromisso ocorre no sába-
do (8), às 19h, contra a Portu-
guesa de Desportos no estádio 
Martins Pereira.

Ricardo é o 2º treinador 
a conquistar dois acessos 
pelo time

Técnico da Águia, Ricardo Costa recebe título de 
Cidadão Joseense na Câmara Municipal
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De engraxate de sapatos a renomado pregador, Pastor Leno – que completa três décadas de atuação 
ministerial -, abre o coração em entrevista esclarecedora concedida ao Informe Vale

Lenivaldo Barbosa da Silva, 
mais conhecido no cenário 
evangélico como Pastor 

Leno, é um renomado ob-
reiro da Assembleia de Deus 
Ministério Belém e membro 
da Convenção Geral das As-
sembleias de Deus no Brasil 
(CGADB). Com uma história 
de superação e uma trajetória 
vencedora na obra de Deus, 
pastor Leno é graduado em 
Teologia e Direito, além de es-
tar cursando Pós-Graduação 
em Direito Empresarial. 
Nascido na pacata Santa Isa-
bel, cidade onde trabalhou 
como vendedor de picolés e 
engraxate de sapatos, ele al-
cançou seu chamado e se tor-
nou uma referência no meio 
evangélico. Sem esquivar de 
temas polêmicos, o entrevis-
tado é objetivo, direto e trans-
parente em suas declarações. 
“Defendo pautas políticas! 
Lamento que a igreja brasilei-
ra ainda não tenha crescido o 
suficiente para entender que 
fé e política não somente po-
dem, mas também devem ca-
minhar juntas”, afirma. 
Temas como descriminali-
zação das drogas, ideologia 
de gênero, linguagem neutra 
e casamento entre homosse-
xuais não ficam fora de pauta. 
“São pautas progressistas de 

um mundo que ofende a Deus 
e afronta a sua Palavra”, defi-
ne. Confira entrevista exclusi-
va concedida ao Informe Vale.

Informe Vale - O Sr. está com-
pletando 3 décadas de atuação 
ministerial. Como o senhor aa-
valia todo este período?
Pastor Leno - Quando olho 
pelo retrovisor da minha pró-
pria história, me emociono. 
Lembro-me com carinho do iní-
cio sofrido e criticado que tive. 
As pessoas não acreditavam em 
mim, e com razão. Eu só tinha 
a vontade de fazer a obra de 
Deus, mas não tinha preparo 
para tal. Mas o Senhor é mise-
ricordioso, trabalhou na minha 
vida, me lapidou e me incluiu 
entre os seus escolhidos. Vejo 
um saldo muito positivo nessas 
3 décadas de trabalho.

Informe Vale - Quando o se-
nhor fala em “início sofrido 
e criticado”, o que o senhor 
quer realmente dizer?
Pastor Leno - Quero dizer 
que enfrentei dificuldades 
como falta de dinheiro para 
o básico, falta de apoios, fal-
ta de oportunidades. Me refi-
ro às vezes em que dormi em 
rodoviárias, estações de trens, 
pregava e sequer recebia uma 
oferta para custear a viagem. 
Com relação às críticas, mui-
tas vezes as pessoas nos criti-
cam com razão, outras vezes 
pelo prazer de nos fazer sofrer. 
Mas veja como Deus é bom: 

muitos que me criticaram no 
passado hoje me chamam e 
até insistem para que eu vá 
ministrar em suas igrejas. Eu 
vou com muito prazer. Essa é 
a beleza da obra de Deus.

Informe Vale - Além de prega-
dor, vimos que o senhor preside 
a AESC (Associação Evange-
lística Seara em Chamas). O 
que ela faz?
Pastor Leno - A Associação 
Evangelística Seara em Cha-
mas (AESC) é uma entidade que 
dá suporte às nossas atividades, 
como o trabalho evangelístico e 
o trabalho social que estamos 
fazendo. Basicamente, ajuda-
mos pessoas com extrema vul-
nerabilidade, fornecendo apoio 
alimentar e, na medida do pos-
sível, assistência jurídica.

Informe Vale - Com frequên-
cia vemos o senhor defenden-
do pautas políticas. Aonde o 
senhor quer chegar?
Pastor Leno - Sim, defendo 
pautas políticas porque estou 
ciente de que a política mexe 
com a vida das pessoas. Infe-
lizmente, o cidadão que não 
gosta de política será gover-
nado por aqueles que gostam. 
Lamento que a igreja brasilei-
ra ainda não tenha crescido o 
suficiente para entender que fé 
e política não somente podem, 
mas também devem caminhar 
juntas. Quanto à questão de 
onde eu quero chegar, eu diria 
que “quero chegar onde Deus 
quiser e permitir que eu che-
gue. Estar no centro da vonta-
de de Deus é fundamental!”

Informe Vale - Os assuntos 
que têm pautado a grande mí-
dia hoje são: descriminaliza-
ção das drogas, ideologia de 
gênero, linguagem neutra, ca-
samento entre homossexuais e 
até adoção de filhos por casais 
do mesmo sexo. Qual sua opi-
nião sobre esses assuntos?
Pastor Leno -  Esses assuntos 
são pautas progressistas de 
um mundo que ofende a Deus 
e afronta a sua Palavra. Não 
era de se esperar que fosse di-
ferente, pois o “mundo jaz no 

maligno”. Cabe a nós, como 
igreja, continuar a expandir 
a ordem de Jesus, que é “pre-
gar a Palavra”. A Palavra é o 
grande antídoto, a “farinha” 
que afasta o veneno da panela.

Informe Vale - Em suas re-
des sociais, encontramos fo-
tos com o prefeito Anderson 
Farias e com o ex-presidente 
Jair Bolsonaro. Que tipo de 
relacionamento o senhor tem 
ou teve com eles?
Pastor Leno - Conheço o pre-
feito Anderson Farias desde 
que ele era Secretário de Trans-
portes. Tenho nele um amigo e 
vejo que ele tem algum apre-
ço por minha pessoa. Ele está 
sendo um grande prefeito para 
nossa cidade, e eu, na medida 
do possível, estou somando 
com o meu trabalho, já que ele 
me aceitou na equipe dele, que 
trabalha pela cidade. Quanto 
ao ex-presidente Bolsonaro, 
estive pessoalmente com ele 
em uma reunião partidária. 
Conversamos bem pouco, mas 
o suficiente para perceber a 
força política que ele tem. No 
início, eu era anti-Bolsonaro, 
mas depois percebi que ele era 
a melhor opção para o Brasil. 
Lamento a sua inelegibilidade!

Informe Vale - Muitos prega-
dores e obreiros que o conhe-
cem dizem que o senhor é uma 

Pastor Leno: 
uma trajetória 
de superação 
e dedicação à 
obra de Deus

____________________
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referência para eles. Como se 
sente ao saber disso?
Pastor Leno - Agradeço o ca-
rinho deles, mas sugiro-lhes 
que tomem por referência ape-
nas nosso Senhor Jesus Cris-
to. Eu sou falho e posso errar, 
aliás, tenho errado muitas 
vezes. Não quero decepcionar 
ninguém, e se alguém já se de-
cepcionou comigo, humilde-
mente peço-lhes perdão.

Informe Vale - Que projetos 
ou sonhos o senhor ainda tem 
para os próximos anos?
Pastor Leno - O Senhor Deus 
não me deve nada. Tanto do 
ponto de vista teológico quan-
to do ponto de vista prático. 
Do ponto de vista teológico, 
o grande devedor sou eu. Ele 
já providenciou tudo o que 
eu preciso, ou seja, a minha 
salvação. E do ponto de vista 
prático, tenho a dizer que doei 
quase 3 décadas da minha vida 
para o Senhor. Isso inclui a mi-
nha infância e juventude. Mas 
o Senhor já me recompensou. 
Deu-me uma excelente esposa, 
um casamento sólido que já 
dura 24 anos, um casal de fi-
lhos maravilhosos. Temos uma 
vida equilibrada e, graças a 
Deus, nada nos falta! Costumo 
ministrar e dizer que “Se você 
cuida das coisas de Deus, Deus 
cuida das suas coisas, seus ne-
gócios, ou seja: Deus não fica 

devendo nada a ninguém.

Informe Vale – Analisando 
a igreja atual com a igreja da 
época em que o senhor iniciou 
sua trajetória ministerial, que 
diferenças o senhor destaca en-
tre as duas épocas?
Pastor Leno - As diferenças 
são enormes, gritantes até. Na-
quele tempo, por exemplo, a 
internet estava apenas “enga-
tinhando”. Eu tive o privilégio 
de pregar em enormes congres-
sos, inclusive aqui em São José 
dos Campos, e não há sequer, 
registros destes momentos. As 
mensagens que pregávamos 
não falavam de prosperidade, 
quebra de maldição e outros 
temos tão presente nas prega-
ções de hoje. Nossas mensa-
gens eram sobre Cristo e sua 
obra. Haviam lágrimas e não 
palmas, nos cultos. Nós víamos 
sinais e maravilhas acontece-
rem, porque Jesus, e não o ho-
mem, era o centro do culto.

Informe Vale – Gostaria de dei-
xar uma Palavra de Deus para os 
leitores do Jornal Informe Vale?
Pastor Leno - Faço minha as 
palavras do Apóstolo Paulo, 
quando diz: No demais irmãos 
meus, sede firmes e constantes, 
sempre abundantes na obra do 
Senhor, Sabendo que nosso tra-
balho não é vão no Senhor. Que 
Jesus abençoe a todos! 

Lamento a 
inelegibilidade 
de Bolsonaro
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Mais de 4 mil “assembleianos” celebraram – no Teatrão lotado - os milagres que Deus tem realizado no 
ministério com muito louvor, homenagens e intensas pregações

O recém-reformado Teat-
rão, na zona leste de 
São José dos Campos, 

vivenciou uma experiência 
diferente. Ao invés de um 
jogo de basquete o tradicio-
nal palco esportivo joseense, 
inaugurado na década de 80, 
recebeu um megaevento pro-
movido pela Igreja Assem-
bleia de Deus Missão – que 
possui cerca de 100 tem-
plos de São José. O culto foi 
acompanhado por mais de 
4mil “assembleianos” – que 
presenciaram uma noite ex-
traordinária regada a muito 
louvor - com direito à orques-
tra -, unção, avivamento, dan-
ças, coreografias, homena-
gens e pregações. 
Tudo foi cuidadosamente 
preparado e com o apoio de 
uma produção impressionan-
te a cerimônia representou 
na medida exata o significa-

do do aniversário de 82 anos 
da A.D. Missão em São José 
dos Campos, celebrado em 10 
de junho. Crianças, adultos, 
jovens e idosos, em unidade, 
proporcionaram um cenário 
pentecostal inesquecível, re-
tratando todo o amor que a 
igreja exerce há 82 anos em 
uma das cidades mais próspe-
ras do Brasil. O Teatrão rece-
beu caravanas de toda a RM 
Vale, Sul de Minas Gerais, 
litorais norte e sul, região bra-
gantina e Campinas, dentre 
outras cidades. 
O presidente do ministério 
em São José, pastor André 
Samuel Câmara deu início 
às festividades. “Está come-
çando a festa e a celebração. 
Vamos adorar, agradecer por 
este momento e principal-
mente por tudo que Deus fez 
em nossa igreja. É Ele que 
nos trouxe até aqui. E vocês 
fazem parte desta história. 
Sou grato a Deus por todos os 
pastores, coordenadores, dire-
toria e membros desta igreja”, 

afirmou. Ligada às raízes, a 
igreja exibiu um vídeo que 
mostrou toda a incrível traje-

tória da AD Missão e os líde-
res que fizeram história. 
A Assembleia de Missão ja-
mais esquece de suas raízes. 
Sua história e o presente são 
marcados por pessoas simples, 
anônimos que desempenham 
um papel importante no Cor-
po de Cristo todos os dias. 
São indivíduos que fizeram 
e continuam fazendo história 
através do louvor e serviço ao 
Senhor - fé que faz a diferença 
em famílias e na própria 
sociedade joseense. Grávida 
e muito emocionada, pastora 
Naiane Teixeira Vecchi Câ-
mara fez questão de agradecer 
pelo momento histórico. 
“Deus está aqui. Estamos 
muito felizes. São 82 anos. 
É Deus fazendo, trabalhan-

do, curando. Parabéns a to-
dos ‘assembleianos’. Estes 
82 anos são apenas o começo 
para o que Deus tem prepa-
rado para cada um de nós”, 
relatou.  A festa contou com 
a presença de autoridades lo-
cais como o prefeito Ander-
son Farias e sua esposa, Shei-
la. “Que festa maravilhosa. 
Mesmo em festa a AD Missão 
presta sua contribuição. A AD 
Missão arrecadou mais de 7 
toneladas de alimentos. Vocês 
fazem a diferença na cidade. 
São 82 anos de contribuição. 
É um brilhante trabalho. A 
AD Missão é uma grande fa-
mília”, destacou o prefeito, 
que recebeu, ao lado da espo-
sa, uma oração proferida pelo 
pastor André Câmara. Além 
de Anderson estiveram pre-
sentes ao culto os vereadores 
Milton Vieira Filho e Roberti-
nho da Padaria, a secretária de 
Esportes e Qualidade de Vida, 
Kátia Machado e o deputado 
estadual, Dr. Elton. Presiden-
te do Conselho de Pastores e 

Unção e avivamento em 
glorificação pentecostal marcam 
culto solene de 82 anos da A.D. 
Missão em São José dos Campos
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Ministros Evangélicos de São 
José dos Campos, Anselmo 
de Carvalho foi outro líder 
que prestigiou a celebração.
“Em nome do Conselho pa-
rabenizo a A.D. Missão pelos 
82 anos. Abro meu coração. A 
gente vive em um tempo onde 
está difícil honrar pai e mãe, 
embora seja princípio e man-
damento. Me emocionei com 
as homenagens aqui feitas pe-
los líderes que começaram este 
ministério. Aplauso a inciati-
va de vocês. Honrem aqueles 
que fizeram história”, proferiu 
pastor Anselmo, antes de fazer 
uma oração pela vida do pas-
tor André. A cerimônia foi um 
espaço aberto de celebração, 
onde todos puderam avançar 
pela fé juntos, fortalecendo ain-
da mais os laços da comunida-
de religiosa. A cantora Lauriete 
emocionou a todos com sua 
potente voz.  “Deus sustenta 
esta igreja”, disse ela antes de 
iniciar sua apresentação e fa-
zendo o ginásio transbordar de 
emoção e fé. 

A celebração fez jus aos 82 
anos de existência da igre-
ja, que registrou crescimento 
mesmo em tempos difíceis 
como pandemia e crise eco-
nômica. O culto dos 82 anos 
da Assembleia de Missão em 
São José dos Campos foi um 
momento de alegria, fé e gra-
tidão onde por meio do lou-
vor, testemunhos e momentos 
especiais, a igreja reafirmou 
seu compromisso com a obra 
do Senhor. 
Antes do evento terminar, 
pastor Samuel Câmara con-
sagrou obreiros ao mesmo 
tempo em que pediu para to-
dos cearem. “Quero consa-
grar obreiros e cear ao mesmo 
tempo. Não esqueçam de ser 
prudentes, de suportar as afli-
ções. Cumpram o trabalho na 
evangelização e sigam plena-
mente o nosso ministério”, re-
gistrou. Ainda deu tempo para 
um último louvor com Lau-
riete. Pastor André encerrou 
a noite histórica. “Esta igreja 
vai avançar pela fé”.

82 anos abençoando 
São José
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Evento marcou os corações dos fiéis com louvor fervoroso e pregações abençoadas (30 de junho e 
1 de julho). A conferência, realizada no templo da Igreja Família Plena, contou com a presença 
de conceituados líderes religiosos internacionais

A décima edição da con-
ferência “Uma Só Voz” 
reuniu centenas de 

pessoas em busca de uma 
experiência espiritual en-
riquecedora. Realizado na 
Igreja Família Plena, cen-
tro de São José dos Cam-
pos, o evento contou com a 
participação de Domonique 
Zamorra, vice-presidente da 
Kingdom Global, Gabriel 
Zamorra, presidente e CEO 
da Kingdom Global, e Larry 
Titus, pastor, teólogo e escri-
tor, mentor do “Uma Só Voz 
de Dallas”, nos Estados Uni-
dos. O projeto “Uma Só Voz” 
visa gerar oportunidades de 
unidade através de uma série 
de eventos, incluindo confer-
ências, escolas de treinamen-
to, viagens missionárias, um 

programa especial para filhos 
de pastores e noites de ado-
ração e oração envolvendo 
várias denominações. 
O pastor Mateus Carvalho, 
idealizador do projeto em São 
José dos Campos, expressou 
sua gratidão pela oportunida-
de de realizar a conferência e 
afirmou o compromisso con-
tínuo de promover a mensa-
gem de união e amor de Deus. 
“Feche os seus olhos e agra-
deça porque o véu se rasgou e 
nós temos livre acesso à pre-
sença do Senhor. Agradeça 
pelo sangue vertido na cruz. 
Digas palavras de gratidão. 
Obrigado Jesus por nos amar 
tanto. O santo dos santos é 
acessível para nós. Yahweh, 
Rafah, Elohim, Shaddai, Ji-
reh, Adonai se manifestará”, 
pregou. Na sequência, pastor 
Mateus mostrou um vídeo em 
que relata uma visão sobre 
desunião que teve no avião 

em 2013 quando voltava de 
Dallas. “Então, decidi conver-
sar com o pastor Larry Titus. 

O nome “uma só voz” entrou 
no meu coração e penamos em 
fazer uma conferência sobre 
unidade, que alcance o mudo 
inteiro. Conseguimos, e quere-
mos ampliar os trabalhos que 
fazemos pelo mundo para que 
mais pessoas sejam abençoa-
das com escolas de treinamen-
to ministerial, escolas infantis, 
orfanatos. É a igreja brasileira 
dando exemplo e abraçando 
todo o planeta”, destacou. 
A conferência “Uma Só Voz” 
celebrou uma década de exis-
tência com a convicção de que 
Deus tem separado esses dias 
para marcar a vida dos presen-
tes. O evento teve como obje-
tivo principal derrubar os mu-

ros que separam as pessoas, 
aproximando-as de Deus e 
promovendo a união entre os 
participantes.  Durante as pre-
gações, os líderes religiosos 
enfatizaram a importância de 
se tornar “Uma Só Voz” diante 
de Deus, destacando a necessi-
dade de unidade e cooperação 
entre os cristãos, como expli-
cou o pastor Larry Titus, an-
tes de tecer elogios ao Brasil. 
“Eu amo esta igreja, eu amo o 
Brasil, eu amo você, amo os 
jovens. Aceite Jesus antes que 
o mundo acabe. A única coisa 
que Jesus recebe de você é o 
seu pecado. Dê o seu pecado a 
Jesus e receba sua justiça. Seja 
um doador. Deus sabe como 
abençoar”, relatou.
Na sequência o palestrante 
mostrou galáxias e estrelas 
que estavam em um cenário. 
“Tudo isso foi criado pela 
palavra. Todo universo foi 
criado pela palavra de Deus. 

Conferência 
“Uma Só Voz 2023” 
celebra 10 anos com 
intensa adoração e 
mensagens inspiradoras

____________________

Humberto Banys
@humbertonetobanys

Tudo o que vemos foram cria-
dos por coisas que não vemos. 
Você é resultado das suas pa-
lavras. Seu cérebro obedece às 
suas palavras. Pense positivo 
e fale coisas positivas.  Diga 
palavras de vida. O universo 
foi criado pelas palavras de 
Deus. Você é criativo. Quan-
do você fala você libera vida. 
Isso é importante. O poder da 
vida e da morte estão na fala. 
Mude seu vocabulário. Pala-
vras de vida dão poder. Peça 
sempre o melhor a Deus”, 
completou pastor Larry. 
As mensagens inspiradoras re-
forçaram a importância da fé, 
da esperança e do amor, incen-
tivando os participantes a se 
aproximarem de Deus em bus-
ca de transformação pessoal e 
coletiva. A conferência “Uma 
Só Voz 2023” demonstrou 
mais uma vez o poder de uma 
comunidade unida em adora-
ção e serviço ao próximo. Os 

organizadores expressaram 
sua gratidão pela oportunidade 
de proporcionar um evento tão 
impactante e afirmaram seu 
compromisso contínuo de pro-
mover a mensagem de união e 
amor de Deus. O projeto ‘Uma 
Só Voz’ está apenas no começo 
e irá fortalecer cada vez mais a 
unidade no Corpo de Cristo. 
Os participantes desta edição 
saíram revigorados e inspi-
rados a buscar a unidade no 
Corpo de Cristo, acreditan-
do que, juntos, podem ser 
instrumentos de Deus para 
gerar um avivamento global. 
A expectativa é que o projeto 
‘Uma Só Voz’ continue cres-
cendo e impactando vidas ao 
redor do mundo, levando a 
mensagem de amor e unida-
de a todos que desejam viver 
o reino de Deus.
Acesse: www.umasovoz.org
Instagram: @umasovoz
WhatsApp: (12) 98283-3101

Você é resultado 
das suas palavras
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No próximo dia 7 de agos-
to, às 8h, o renomado 
arqueólogo brasileiro e 

pastor na Igreja Adventista 
do Brasil, Dr. Rodrigo Silva, 
irá realizar uma palestra no 
Colégio Adventista, situado 
na zona sul (confira endereço 
no final da matéria) de São 
José dos Campos. Com uma 
trajetória acadêmica e profis-
sional impressionante, ele é 
reconhecido por suas qualida-
des ímpares e vasto conheci-
mento nas áreas da teologia, 
filosofia e arqueologia.
Teólogo com especialização 
em Filosofia, Dr. Rodrigo Sil-
va possui um mestrado em Te-
ologia Histórica e é especialis-
ta em Arqueologia pela presti-
giosa Universidade Hebraica 
de Jerusalém. Sua formação 
acadêmica sólida e sua dedi-
cação incansável à pesquisa o 
tornam uma autoridade incon-
testável em sua área de atua-
ção, reconhecido e admirado 

em todo meio acadêmico na-
cional e até internacional.
Suas palestras são uma ex-
celente oportunidade para lí-
deres evangélicos joseenses 
e professores em geral terem 

acesso a um vasto conheci-
mento. Com sua habilidade 
de transmitir informações 
complexas de maneira acessí-
vel, Dr. Rodrigo Silva encanta 
o público com suas palestras 
envolventes, repletas de da-
dos históricos e descobertas 
arqueológicas que compro-
vam a veracidade dos relatos 
bíblicos. Ele possui histórico 
impressionante de escavações 
e pesquisas em locais sagra-
dos, tanto em Israel quanto 
em outros países do Oriente 
Médio. Seu trabalho árduo 
e meticuloso trouxe à tona 
evidências arqueológicas que 
corroboram muitas passagens 

Palestrante estará no dia 7 de agosto na Escola Adventista, na zona sul de São José dos Campos; 
inscrições podem ser feitas pelo portalinformevale.com.br

Arqueólogo e 
líder Adventista, 
Dr. Rodrigo Silva 
tem presença 
confirmada 
em evento do 
Conselho de 
Pastores

bíblicas, fornecendo uma 
compreensão mais profunda 
da história e da cultura da 
época.
Além de suas realizações no 
campo da arqueologia, Dr. 
Rodrigo Silva é um líder es-
piritual respeitado em sua 
comunidade religiosa. Como 
pastor na Igreja Adventista 
do Brasil, ele tem o compro-
misso de compartilhar seu 
conhecimento não apenas 
com a comunidade acadêmi-
ca, mas também com os fiéis 
e interessados em geral. Sua 
abordagem equilibrada e sua 
capacidade de integrar ciên-
cia e fé tornam suas palestras 
enriquecedoras e inspirado-
ras.
Há grande expectativa em 
torno da palestra no Colégio 
Adventista. Os pastores de 
São José vão aprender com 
um dos maiores especialistas 
brasileiros em arqueologia 
bíblica. Sua habilidade de 
trazer à tona as riquezas his-
tóricas e culturais presentes 
nas Escrituras Sagradas, por 
meio de seu vasto conheci-

mento e experiência, é uma 
oportunidade única para am-
pliar horizontes e enriquecer a 
compreensão sobre as origens 
e fundamentos da fé cristã. 
Quem já assistiu presencial-
mente suas explanações sabe 
que se trata de uma experi-
ência enriquecedora e inspi-
radora, guiada pela sabedoria 
e paixão de um arqueólogo 
e pastor cujo conhecimento 
é capaz de transformar vidas 
e fortalecer a fé. O conheci-
mento e a expertise de Rodri-
go foram reconhecidos pela 
Rede Record. 
Parte superior do formulário
Ele colaborou com a constru-
ção da série “Reis” dentro do 
contexto histórico-cultural da 
época - analisando os acon-
tecimentos sob a ótica da ar-
queologia bíblica. “O povo 
de Israel queria ser igual aos 
demais. O Deus de Israel ia 
na contramão dos outros po-
vos. Por exemplo, na cultura 
egípcia, era comum invocar 
o nome dos deuses para ter 
poder mágico sobre eles. Já 
o Deus de Israel não aceita o 

Habilidade de 
transmitir informações 
complexas de maneira 
acessível

____________________

Humberto Banys
@humbertonetobanys

pronunciamento de seu nome 
em vão”, explicou o historia-
dor, que também já esteve no 
programa Pânico da Jovem 
Pan. No programa o arque-
ólogo respondeu aos mais 
variados questionamentos 
referentes às histórias bíbli-
cas sob a luz da arqueologia 
e da fé. “A arqueologia não 
prova a Bíblia, mas consegue 
verificar a procedência histó-
rica daquilo que a Bíblia diz”, 
explicou.
Sendo uma ciência, Rodrigo 
esclareceu que a arqueologia 
bíblica, assim como as de-
mais, trabalha com fragmen-
tos da história. “A pergunta 
não é se eu tenho fragmento 
de história para cada rela-
to da Bíblia. A pergunta é: o 
pouco que encontrei confir-
ma as histórias que a Bíblia 
diz ou as desmente?”, disse. 
Rodrigo também refutou te-
orias como a do multiverso e 
apontou que as guerras atuais, 
como da Ucrânia, doenças 
como a Covid-19 e outros 
acontecimentos não estão re-
lacionados ao fim dos tempos 

iminente. “Porque muitos vi-
rão em meu nome, dizendo: 
Eu sou o Cristo; e enganarão 
a muitos. E ouvireis de guer-
ras e de rumores de guerras; 
olhai, não vos assusteis, por-
que é mister que isso tudo 
aconteça, mas ainda não é o 
fim”, disse, citando Mateus 
24:5,6. 
Rodrigo trouxe a defesa da 
existência de Deus também 
sob a luz da ciência. “Quando 
você usa o método científico, 
você tem que fazer a diferença 
entre hipótese e especulação”, 
relatou. “Partindo de um prin-
cípio básico, o Universo teve 
um começo. ... A física con-
seguiu provar que o tempo, 
a matéria e a energia tiveram 
um começo”, argumentou. 
“Todo sistema lógico, sua ló-
gica deve estar fora dele”, en-
fatizou o arqueólogo. 
A Escola Adventista tem fá-
cil acesso e está situada na 
rua Manoel Fiel Filho, n.º 
300  Bosque dos Eucaliptos. 
As inscrições para a palestra 
podem ser feitas pelo porta-
linformevale.com.br.

https://guiame.com.br/gospel/mundo-cristao/reis-nova-producao-biblica-da-record-estreia-amanha.html
https://guiame.com.br/gospel/mundo-cristao/reis-nova-producao-biblica-da-record-estreia-amanha.html
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coluna

Social
Vereador Marcelo Garcia, Prefeito Anderson Farias, Cleber Flausino e José Antônio

Hermínio Júnior, Daniela Cruz, José Antônio e Nestor

Yara, José Antônio e Cícero

Eliseu Ribeiro, Mirella Nery, Rodrigo Noronha e José Antônio

Wagner Bonfim e José Antônio

José Antônio, Bernadete Bernardes e 
Eliseu Ribeiro

José Antônio e Prefeito Anderson Farias

Café do Conselho de Pastores de São José dos Campos

Ely Figueiredo, Junior Mattos, Eliseu Ribeiro, José Antônio e Hermínio Júnior

Rodrigo, José Antônio e Denise

José Antônio, João, Betânia e Eliseu RibeiroRodrigo, José Antôio, Rafael e Gilson

Café do Conselho de Pastores de São José dos Campos
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VALE DO PARAÍBA 
LITORAL NORTE 
CIDADES ADJACENTES

SEGUNDA À QUINTA
10h às 12h

com

SEGUNDA À SEXTA
08h às 09h

casos
daVIDA
com

SEGUNDA À SEXTA
16h às 17h

Refletindo
vida

SEGUNDA À QUINTA
07h e às 18h

CLAMOR
vidapela

SEXTA-FEIRA
11h às 12h

CLAUDIO APOLINARIO
com

SEGUNDA À SEXTA
09h às 10h

APOLINARIO
OPINIÃO

questão
de

CLAUDIOcom

A VIDA É
TUDO DE
BOM!

ANUNCIE 
       NA

VIDAFM.COM.BR
@EUTONAVIDA

12 99665-2277
COMERCIAL@VIDAFM.COM.BR

#
E

U
TO

N
A V
ID
A

POPULAÇÃO ESTIMADA:
4 milhões de habitantes

ABRAN
GÊNCIA

11
*FONTE: IBOPE/2023 - TODOS OS DIAS - 07H-19H

PROGRAM
AÇÃO

*Entre as 10+ no ranking geral
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